



▲公園の清掃と花植え

6月29日・30日、蓼川北公園で公園愛護会の皆さんが、雑草の刈り取りと清掃をした後、市から支給された花ポットの植え付けを行いました。梅雨の時期の晴れ間をみての野外作業で、皆さん良い汗をかきながら、和やかに作業していました。最後には、見事な花壇が出来上がり、満足している様子でした。 【大滝 隆司】



▲綾瀬市民の歌を歌いました

7月12日、綾西自治会館で夕焼け綾西歌クラブによる歌のレッスンが行われ、70人が参加しました。曲目は、「綾瀬市民の歌」など5曲。歌い方の指導では、その都度、皆さんから笑いが起き、明るい雰囲気でした。参加者は「楽しいひとときを持つことで、ますます意欲が湧いてきます」「元気の秘訣は大声で歌って、楽しんで笑うことです」と話しました。 【片岡 廣一】



署名記事は広報まちかど特派員から



▲綾西子ども防災訓練

7月23日、神奈川総合防災センター（厚木市下津古久）で綾西自治会による子ども防災訓練が行われ、子ども31人を含む57人が参加しました。防災リーダーの講話、シアター上映、風の体験、消火訓練、煙くぐりの体験、備蓄倉庫の説明が行われました。同会では「自分の命と家族の命を守る」と掲げ、毎年子ども向けの防災訓練を実施しています。災害や防災の知識が、しっかりと次世代に引き継がれていると感じました。 【片岡 廣一】



▲長峰の森で学習会

7月13日・14日、長峰の森で綾瀬小学校3年生の160人が、森林観察などの学習会に参加しました。子どもたちは6班に分かれ、同森友の会のボランティアから森の大切さの話を聞いた後、同森を散策し、カブトムシ小屋やシイタケ小屋を見学しました。けもの道を歩いたり、昔の井戸や珍しい種類の木などを見学したり、とても充実した学習会のような様子でした。 【高橋 元】



▲そば打ちを体験

7月21日、南部ふれあい会館で公民館講座「そば打ち体験～手作りそばを味わおう～」が開催され、15人の小学生が参加しました。落合ゆうゆうクラブそば打ち会会長の武居さんによる説明の後、そば作りに挑戦。天ぷらと一緒に、作りたてのそばを食べた子どもたちは「さらさらの粉からそばが出来るなんてすごいと思った」「上手に出来てうれしかった」などと話しました。 【福島 順一】



▲哀愁を帯びた音色のノコギリ音楽

7月25日、海老名市立大谷小学校の音楽室から「ほわわわ〜ん」と哀愁を帯びた独特の音色が聞こえてきました。西洋ノコギリを弦楽器の弓で奏でた音で、「Music Saw (ノコギリ音楽)」という楽器です。奏者は、綾西在住の滝川順雄さんで、児童14人に演奏を披露していました。滝川さんは10年前から趣味で始めたそうで「今でも毎日の練習を欠かしません」と話してくれました。 【馬場 正勝】



◀夏休み親子の工作教室

7月29日、落合小学校PTAによる家庭教育学級「親子の工作教室」が開催され、100人以上の小学生とその保護者が参加しました。作業はコルクボード、椅子（木工）、砂絵、モザイクタイル、自由工作（木工）に分かれて行いました。タイルを割ったり、ボンドを塗ったり、板や角材を切ったり親子で考えながら作っていました。ナイフを使った「鉛筆削り」体験では、子どもを心配そうに見つめる保護者の姿が印象的でした。 【福島 順一】



▲がじゅまる食堂オープン

7月26日、早園小学校前のたんけんクラブ内に「がじゅまる食堂」がオープンしました。NPO法人がじゅまるの木が、「みんなで一緒にご飯を食べよう！」を合言葉に開いた子ども食堂です。毎週水曜日17時～19時、子どもだけでも家族と一緒に利用できます。【情報提供：コミュニティサポートあやせ 笠間功治さん】

感動を絵画で表現 市児童・生徒読書感想画展

市児童・生徒読書感想画展を開催します。市内小・中学校の児童・生徒が、夏休みの間に読んだ本で感動したことを、絵で表現しました。ぜひ、見に来てください。

図書館 ☎77・8191。

【全作品展示（期間内で、市内各校につき1週間ずつ、中学校は5校で1週間展示）】

日時：9月18日（月・祝）～10月8日（日）、10月23日（月）～11月12日（日）9時～17時（休館日を除く。月・木・金曜日は19時まで）

場所：同館

【入賞作品展示】

日時：10月14日（土）～18日（水）9時～17時

場所：市役所7階市民展示ホール前

【インターネット展示（全作品）】

日時：9月18日（月・祝）～11月12日（日）

場所：同館ホームページ

